

Encarcelan a dirigente que amenazó a vocales del Tribunal Electoral

.....
LA PAZ
Urgente

Enrique Mamani, el dirigente evista que amenazó públicamente a los vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) fue enviado a la cárcel de Chonchocoro, La Paz, por tres meses con detención preventiva mientras se realizan las investigaciones correspondientes.

Mamani fue aprehendido la noche del viernes en la ciudad de La Paz. Aproximadamente a las 12:00 de ayer sábado se instaló la audiencia de medidas cautelares y a las 15:00 se conoció que pasaría tres meses en la cárcel.

La pasada semana, el dirigente afín a Evo Morales Ayma pidió la liberación de los detenidos en sus protestas y amenazó a los vocales del TSE exhibiendo sus ubicaciones domiciliarias. Además, Mamani exigía la inscripción de su líder como candidato presidencial.



Enrique Mamani. APG

“Tenemos identificado al señor Hassenteufel, también tenemos identificado al vocal Tahuichi Tahichi”, advirtió Mamani y arremetió contra los medios de comunicación.

Ayer, Morales se preguntó: “¿Cuál es su delito? Hacer uso de sus derechos como cualquier ciudadano: opinar, informar, defender la democracia y levantar la voz por aquellos que hoy sufren?” escribió en sus redes sociales.